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Wir, also die Menschheit in Gänze, muss umdenken. In allen Belangen, ganz besonders in
Dingen wie Energieverbrauch und Nachhaltigkeit.

Es gibt unzählige Beispiele, mit denen man dieses zeigen kann. Gerade jetzt in der Pandemie
sind, besonders im Möbelsektor in dem ich mich sehr gut auskenne, mehr Güter in Bewegung
als zu jeder anderen Zeit. Die Hersteller sind aber nicht in der Lage, diese Bewegungen
einigermaßen gut zu planen. Hier kann es also passieren, das 20 Beschläge mit einem 7,5
Tonner durch halb Deutschland gefahren werden müssen. Aber das ist halt sehr spezifisch, und
bringt uns bei diesem Thema nicht weiter.

Im Bereich E-Mobilität ist eine Mischung aus hocheffizientem Verbrenner, Akku und vielleicht
Solarzellen zur Energiegewinnung eine Möglichkeit. Aber solange die Mineralölkonzerne diese
Mödergewinne einfahren, wird da gebremst was das Zeug hält. Daher ändert sich dort nur
häppchenweise etwas. Und wir können nur zusehen.
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